



Pj Wali Kota Payakumbuh Buka Open Tournament Badminton Sapaku Cup I Devisi III

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KAMPAI.CO.ID

Aug 13, 2023 - 21:30



Pj Wali Kota Payakumbuh Buka Open Tournament Badminton Sapaku Cup I Devisi III

Payakumbuh — Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda membuka Open

Tournament Badminton Sapaku Cup I Devisi III se Kota Payakumbuh dan Kabupaten Limapuluh Kota yang digelar PB Sapaku Kelurahan Sawahpadang Aua Kuniang, Kecamatan Payakumbuh Selatan Sabtu (12/08) malam.

Dalam pembukaan itu turut hadir Staf Ahli Walikota Payakumbuh Elfi Jaya, Ketua Persatuan Badminton Seluruh Indonesia (PBSI) Kota Payakumbuh Yendri Bodra DT. Parmato Alam, Kadis Pariwisata Pemuda dan Olah Raga, Camat Payakumbuh Selatan, Ketua KAN Kenagarian Aua Kuniang, Lurah Sawahpadang Aua Kuniang, Ketua LPM, Ketua RW/RT, Karang Taruna dan tokoh masyarakat setempat.

Laporan dari ketua Panitia menyampaikan yang mendaftar sebanyak 20 PB se Kato dan Kabupaten 50 kota dengan jumlah pemain 64 pasang yang akan bertanding selama 1 bulan penuh di lapangan PB Sapku.

Ketua PBSI Yendri Bodra. DT Parmato Alam mengatakan PBSI Kota Payakumbuh terus melakukan pembinaan kepada atlet dan pelatih, dengan adanya iven ini juga bisa menjaring atlet yang memiliki potensi untuk bermain di tingkat lebih lanjut

“Semoga dengan kebersamaan apa yang kita harapkan terwujud dengan baik, ” ujarnya.

Sementara itu, Wako Rida Ananda sebelum membuka acara Open Tournamant Badminton Sapaku Cup I Devisi III, memberi kesempatan terlebih dahulu kepada Camat Payakumbuh Selatan Agus Rubiono S.Sos untuk berpamitan kepada warga Sawahpadang Aua Kuniang berhubung mulai bulan september 2023 Camat Payakumbuh Selatan akan memasuki Purna Tugas.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada Bapak Walikota Payakumbuh yang telah memberikan kesempatan untuk berpamitan kepada warga dan juga kepada masyarakat Payakumbuh Selatan, semoga kebersamaan dan kekeluargaan yang telah terjalin akan tetap terjaga walau kami sudah purna tugas"

Dalam sambutannya Wako Rida Ananda mengucapkan terima kasih kepada Panitia yang telah mengangkat kegiatan ini yang merupakan kegiatan positif yang dapat membangkitkan semangat masyarakat dan membina generasi muda sehingga terhindar dari kegiatan yang negatif.

“Acara seperti ini sebagai ajang kita menjalin silaturahmi, dengan kegiatan ini akan lahir atlit atlit berpertasi di kota Payakumbuh ditambah pula sehat jasmani dan menikmati suasana malam hari dengan berolahraga,” kata Rida.

Rida juga mengucapkan terima kasih kepada PBSI yang selalu aktif mendukung setiap kegiatan di semua daerah, mengingat bulu tangkis adalah salah satu cabang olahraga yang dinikmati masyarakat dari berbagai umur.

“Kami sangat apresiasi kepada Panitia yang terdiri dari, Karang Taruna, Pengurus RW/RT tokoh masyarakat yang sangat luar biasa bahu membahu mengangkat acara ini. Mari kita tingkatkan kekompakan dan kebersamaan bagaimana Sawahpadang Aua Kuniang kembali bersinar dan maju dengan berbagai prestasi,” pungkasnya.

Setelah membuka secara resmi Open Tournament Sapaku Cup I Divisi III, Walikota berpasangan dengan Sekretaris Dinas Pariwisata Pemuda dan Olah Raga berhadapan dengan Yendri Bondra DT. Parmota Alam berpasangan dengan DT. Kudun tokoh masyarakat Aua kuniang melakukan eksebisi sebelum pertandingan dimulai.(*).